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会長報告 
 
              会長 矢澤 大和 
 

4月の第 2例会の観桜
旅行、地区大会、2 週続
けて祝日と、例会場での

例会は、暫くぶりです。

やはり、ここに立つと気 
が引き締まる思いと同時 

 
に、なぜかホッとします。 
しかし、今日は理事会報告、結婚・誕生祝、雑誌広報

委員会レポート、それに、上原さんの入会式もありま

す。例会のセレモニーに時間が掛かりますが、一つだ

け報告させてといいますか、ご案内をさせていただき

ます。 
パンフレットをお持ちのことと思いますが、来る 5月
31 日、「みらい」にて埼玉新聞社主催で「めざせ！世
界遺産へ！埼玉古墳群シンポ」が開催されます。「逆説

の日本史」などの著者として有名な井沢元彦さん他の

基調講演。とパネルディスカッションと盛りだくさん

の内容です。先日の地区協議会でも、真下ガバナーエ

レクトも、さきたまの世界遺産への運動をすると仰っ

ていました。是非、ご参加いただきたいと思います。 
 

幹事報告 
 

 
幹事  新井 啓介 

 
１、今日は、5月の第一例 

          会です。本日は、青少年

交換委員会の担当で交換

留学生のロレナさん、ツ

ルジロー君、そして、ロ

ーテックスの榎本さんの

卓話です。ご期待下さい。 
今後予定について                                        

2. 本日、第 12回理事会が開催されましたので、その
報告させて頂きます。 



初めに、6 月プログラムの件ですが、後ほどＦＡＸ
にてご案内しますが、6月の例会は、3日、10日、
17日、24日の 4回となります。 
3日は、 石川ガバナーをお迎えして講話を頂きます。 

特に矢澤会長の意向によりお願いをして承

諾を頂いております。ご期待ください。 
10日は、クラブ協議会で、会長、幹事、ＳＡＡの発

表となります。 
17日は、クラブ協議会で、四大奉仕委員長の発表と

なります。他の委員長は、報告書としてま

とめて頂き四大奉仕委員長より発表して頂

きますのでよろしくお願い致します。 
22日は、最終例会となりますが、親睦家族委員会の

担当で、ご案内の通り『黒茶屋』にて行い

ます。 
以上、矢澤年度の最終月になりますが、会員皆様の

ご出席をよろしくお願い致します。 
3. 上原謙一さんの入会が承認されました。本例会よ
りの出席となりますが、よろしくお願い致します。 

4. 五十幡和彦さん(羽生モータース代表)の入会の推
薦が承認されましたので発表いたします。 

5. 堀 彰宏さん(堀鉄工所代表)の入会の推薦が承認
されましたので発表いたします。 

6. 安岡正泰氏、6/21講演会の後援が承認されました。 
7. 第 11回『扇由女会』舞踏会 10/26の後援が承認さ
れました。 

8. 来週 5/20は、行田市長工藤正司様の卓話です。会
員皆様のご出席をお願い致します。 

                     以上                                   

出席報告 
渡辺 昭孝会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

42名 39名 26名   4名 76.9% 

 
ニコニコボックス 

 
行田ＲＣ  小山博様 

   鶴次郎が大変お世話様になっております。 
心から感謝申し上げます。  

矢澤会長  ＲＯＴＥＸ榎本さん本日はありがとうご 
ざいます。 
上原さんようこそ行田さくらＲＣへ。 

活躍を期待しています。 
ニコニコがピンチです。皆様の一層のニ

コニコお願いします。 
新井幹事  ロレーナ、ツルジロー、榎本真弓さん 

本日は卓話ありがとうございます。 
上原謙一様の入会を大歓迎致します。 
今後の活躍を期待しています。 
皆様のご協力で、４月の観桜旅行が、矢

沢年度の良い思い出になりました。あり

がとうございました。 
小沢（誠） 誕生祝をいただきました。 

お陰様で７７才になりました。 
結婚祝ありがとうございました。   

松本（健） 誕生祝有難うございます。 
田中    結婚祝ありがとうございます。 
小沢（誠） 暫くご無沙汰致しました。 
清水    国際交流の関与の皆さん、本日は卓話 

ご苦労様です。 
「国際化 進める少年少女 夏はじめ」 

斉藤    奈良・吉野の旅行、大変お世話になりま 
した。記念写真出来ましたのでお持ち帰 
り御願い致します。 

松岡    「少年の 国際交流 夏兆す」 
古田    雑誌広報委員会今日はお世話になります。 
川辺    交換留学生のロレーナ、ツルジローさん 

またローテックスの榎本様、卓話よろし 
くお願い致します。楽しみにしています。 
（川辺さんより観桜旅行に行けなかった

との事で、過分の御奉仕を頂いており

ます。ありがとうございました）（半田） 
高根沢   上原謙一会員の入会を歓迎いたします。 

又、各留学生の皆さん、楽しんでいます 
か。たくさんの友達を作って下さい！！ 

田中（利） 今日は、ロレーナとツルジローにたくさ 
ん質問しましょう！きっと頑張って答え 
てくれます！ 

田島    久し振りの例会場です。気分が新鮮にな 
ります。ロレーナの流暢な日本語楽しみ 
にしています。又、上原新会員を歓迎致 
します。 
 
 



倉持    春季観桜旅行例会、無事に行う事が出来 
ました。ご協力ありがとうございました。 
気候不順です。体調には充分気を付けて

下さい。 
最終例会６/２２も宜敷くお願い致しま

す。ロレーナさん、今日は卓話楽しみに

しています。 
小山さん、今日はようこそ！！ご来訪あ

りがとうございます。 
上原    今日からよろしくお願いいたします。 
戸ヶ崎   上原さんの入会おめでとうございます。 
同文    横川 田中 田邊 神田 前澤 島崎 

阿部 鈴木 
半田    誕生祝ありがとうございます。残り少な 

いですが、ニコニコへの御協力おねがい 
いたします。   
 

 
委 員 会 報 告 

 

 
田邉会長エレクト  次年度幹事 高根沢会員 

 
5月 11日（日）地区協議会が、立正大学熊谷キャンパ
スにて行われました。我がクラブからも、９名参加し

て参りました。2008～09 年度、国際ロータリーのテ
ーマ幕を購入してまいりました。宜しくお願いします。 
 
 
 
 
 

         
           雑誌・広報委員会 
             古田稔委員会 
 

（5月ロータリーの友） 
1、P30～P31 
 米山寄付金低迷に苦しみ、 
 米山記念奨学会も苦境に

立たされていることが、

取り上げられている。 
（5月ガバナー月信） 
１、 P１ ガバナーメッセージから、米山梅吉翁
の生立ちからその足跡までロータリアンとして

勉強になります。 
２、 P１０ 川越南 RC と川越東 RC は、本年 3
月 24日合併調印式を行った。ここに至るまでの
大英断を感じます。 

 
本 日 の 卓 話 

 
 
          青少年交換特別委員会 
             川辺秀夫委員長 
 
           本日は、ローテックスの

榎本真弓さん、行田 RC
から、鶴次郎君、そして

我がクラブよりロレーナ

さんをお招きしての卓話 
です。宜しくお願いします。 
ロレーナさん（行田さくら RC交換留学生） 

 



皆さん、こんにちは、。 
今日は、写真をたくさんもってきました。 
私のパパは、エンジニアです。ママは、子どもの先生

です。私の弟は、16歳です。三谷佳代さんとの写真も
あります。あと、メキシコの私の家と私の部屋の写真

です。キティちゃんとピンクが大好きです。 
ありがとうございました。 

 
ツルジロー君（行田 RC交換留学生） 

 
皆さん、こんにちは。 
私は、8月 15日、成田空港に来ました。行田 RCの人
が迎えにきてくれました。心から感謝しています。皆

さんと一緒に食べた天丼がおいしかったです。 
旅行にたくさん連れていってもらいました。スキーに

3 回いきました。ディズニィランドやディズニィシー
にも連れて行ってもらいました。浅草や東京上野公園

にも行きました。私は、少しでも日本語をたくさん覚

えたいです。 
 
 
 

榎本真弓さん（ROTEX） 

 
  
①あいさつ・自己紹介 
このたびはご多忙の中このようなお時間をいただきあ

りがとうございます。先程ご紹介をいただきました。

ＲＯＴＥＸの榎本真弓です。2006～2007 年まで深谷
東ＲＣスポンサーのもと台湾の 3490 地区宜蘭市に派
遣させていただきました。 
現在は大学進学のため予備校に通いながら受験勉強中

です。 
②宅話の内容を説明 
本日は内容を 3つに分けて、主にロータリーの青少年
交換プログラムと当プログラムの  ＯＢ、ＯＧから

なるボランティア団体ＲＯＴＥＸについてお話したい

と思います。 
1つ目に当プログラムを通して得られたもの 
2つ目に出発前、ＲＯＴＥＸの活動について 
ＲＯＴＥＸ経験がまだ浅いので、出発前、研修期間で

のＲＯＴＥＸの先輩方の活動をお話させていただきま

す。 
最後に青少年交換プログラム全体を振り返って、今自

分が感じていることをお話しさせていただきます。 
 
まずこのロータリー青少年交換プログラムとは、各国

のロータリークラブ同士がそれぞれの地域の高校生を

海外に派遣すると共に、派遣先から高校生を受け入れ、

相互に交換留学を行う、世界的な規模で実施されてい

る高校生のための 1年間の交換留学プログラムです。 
交換学生の滞在費や学費、お小遣いは留学生を引き受

ける留学先のロータリークラブが負担します。 
学生にはホームステイや学校生活を通じて、外国の文



化や習慣を体得し言葉や文化、習慣の全く異なる外国

での生活を体験することにより、それらを理解し国際

感覚を身につけ、将来の国際相互理解と世界平和の推

進に役立つ事を目的としています。 
 
私にとって当プログラムを通じて得られたものは多々

ありますが、特に大きかったものが 
「世界は英語圏の国だけではではない」「海外のことよ

りまずは日本を知ること」ということです。 
私が当プログラムに応募した当初は、アメリカかカナ

ダなどで英語を習得したいとばかり思っていました。

しかし、それは大変偏った、狭い考えだったことだと

当時の青少年交換委員会の方々、ＲＯＴＥＸの先輩の

お話を聞いて気付かされました。 
世界的規模で行われている当プログラムに参加し、語

学力を身につける事の重要性も痛感致しましたが、そ

の他にできるだけ多くの人と出会い、交歓を行い、そ

の国の人情、風俗、文化、歴史、社会などについて見

聞を広めること、そして小さな親善大使として日本に

ついて多くの人に紹介することが何よりも重要なのだ

と実感しました。 
台湾での 1年間、美術科で勉強させていただいた私は、
中国語の他に書法という台湾、中国の書道や、水墨画

について勉強させていただきました。 
欧米などの派遣国では日本ものとして伝えるこれらの

文化も、台湾では逆に改めて日本に伝わる前の本場の

ものに触れてきました。 
 
つぎにＲＯＴＥＸの活動についてお話させていただき

ます。 
ＲＯＴＥＸとは当プログラムのＯＢ，ＯＧからなるボ

ランティア団体です。 
よく宅話の際にローターアクトの方と間違えられます

が、ＲＯＴＥＸの活動目的は、これから派遣される高

校生に留学生活のアドバイスや来日している留学生に

対しての日本生活でのアドバイスやサポート、委員会

で活動されているロータリアンの方々と派遣学生・来

日学生のパイプ役であり、このプログラム内だけの活

動となります。 
その点から地域社会に対する奉仕活動を目的とするロ

ーターアクトとは内容が異なります。 
 

活動の内容は 
オリエンテーション時、委員会、派遣学生・来日学生

のパイプ役としてのサポート 
限られたオリエンテーションの回数だけでアドバイス

できない部分はＲＯＴＥＸが研修することで派遣国に

行っても恥じないような日本人学生の形成に努めてい

ます。 
具体的には 
坂戸市の文化施設オルモを拠点にロータリークラブ、

ＹＥＰの意義や目的を理解するためのオリエンテーシ

ョン、私達の年度では他地区（お隣の 2770 地区）と
座談会を開き出発前のカウンセリングを行ったり、日

本文化を来日学生に理解してもらうために折り紙教室、

小物作り、外国へ派遣される高校生に、派遣先の国に

行った場合を想定して、海外でのトラブルを出題し問

題解決を自分から作らせ発表させるケーススタディー

などもありました。 
 
充実した 1年間を過ごせたのも、出発前の半年間、青
少年交換委員の方々とＲＯＴＥＸによる研修の成果が

大きいと思います。 
派遣後もこのように自らの経験を生かしＲＯＴＥＸと

して活動をさせていただいております。ロータリーの

方々がＲＯＴＥＸを認めてくださり、活動の場を、そ

して費用さえも与えていただいております。 
派遣中そして派遣後と長期にわたり、私達に貴重な勉

強の場を与えてくださるロータリー、ロータリアンの

方々に心から感謝します。 
最後にこのような経験を次の世代へと残すためには高

校生という時期が重要です。 
ＹＥＰの経験は高校生の可能性を伸ばすための大きな

要素があります。 
この実感をまた新しい世代に受け継げるように、プロ

グラムの維持・向上のためＹＥＰへのご理解とご協力

をよろしくお願いします。  
 
 
 
 
 
 
 



５月 結婚祝 

 
田中清自会員      小澤誠邦会員 

 

             
５月誕生日祝い 

 
半田太会員      松本健一会員 

 

       
 
 

新 入 会 員 紹 介 

 
上原謙一会員 

この度、さくらロータリークラブに加盟参加させてい

ただきます。上原謙一と申します。 
昭和 36年生まれ現在 47歳ですが、出身は千葉県です
が、15年前に加須市で、ハウスクリーニングを中心と
した（有）アートクリーンを設立しました、現在は 
建物内装リフォームを主たる業務として鴻巣市で事務

所を運営しております。 
また、（株）ショウケン（鴻巣市）にカーテンから内装

リフォームを営業しております。普段、私事で動いて

いることが多く、なかなかこうゆう活動はしておりま

せんでしたが、経理のほうでお世話になっています松

本先生からお話は聞いておりましたが、古田様より 
説明があり、自分も何かをしなくてはと思い参加させ

ていただこうと思いました。なにぶんわからない事が、

多い為ご迷惑をおかけすることがあるかと思いますが、

よろしくお願いします。 
 


